

## **Pas touche à nos rentes ! Tout le monde à Berne le 18 septembre**

Maintenant, ça suffit : la droite au Parlement veut vraiment saborder nos rentes ! Nous devrions payer plus et travailler plus longtemps pour toucher encore moins à la retraite ? Accepter une réforme de l'AVS nuisible pour les femmes ? Dire oui sans broncher à une réforme du 2e pilier qui favorise les riches ? Pas question ! Nous ne nous laisserons pas faire. C'est pour ça que nous allons manifester : rendez-vous [le 18 septembre à Berne](#) !

Le monde de la finance s'attaque à nos rentes et nous devons les défendre. L'AVS est le cœur de notre système de sécurité sociale. Il faut la renforcer, pas la démanteler. C'est pour cela que nous avons réussi, toutes et tous ensemble, à déposer l'initiative pour une 13e rente AVS. C'est pour cela aussi que nous devons combattre les nouvelles attaques contre notre AVS.

Vous aussi, venez manifester ! Avec vos ami-e-s, votre famille ou vos collègues.

Faire maintenant [une réforme de l'AVS sur le dos des femmes](#) est tout simplement un scandale, puisqu'elles touchent déjà un tiers de moins de rente que les hommes. Mais ce n'est pas assez pour les parlementaires de droite : ils comptent en plus [balayer les quelques améliorations promises](#) aux femmes dans le 2e pilier. Leur objectif est clair : les bonnes rentes, ce sera uniquement pour les hauts revenus.

J'espère que nous nous verrons à Berne le 18 septembre. D'ici là, vous recevrez encore d'autres informations de notre part sur les horaires et le programme. Je me réjouis que nous donnions ensemble un signal fort et clair : pas touche à nos rentes !

Benoît Gaillard

Coresponsable de la communication et des campagnes de l'USS